

Ressort: Vermischtes

Lottofee Maurer bedauert Panne bei Mittwochsziehung

Berlin, 04.04.2013, 12:02 Uhr

GDN - ZDF-Lottofee Heike Maurer bedauert die Panne bei der Mittwochsziehung. "Es tut mir so unendlich Leid für die Menschen, die sich schon gefreut haben", sagte sie der "Bild-Zeitung".

Wie das ZDF kurz nach der Bekanntgabe der Lottozahlen am Mittwochabend mitteilte, unterlief in der Sendung ein technischer Fehler. Zwei der Kugeln seien nicht in die Trommel gerollt, wodurch die Ziehung verfälscht wurde. Während der Liveübertragung war das Missgeschick nicht aufgefallen. Beim Einsammeln der Kugeln hatte der Ziehungsleiter Dirk Martin dann festgestellt, dass zwei fehlten. "Wir haben alle da hingeguckt, aber offensichtlich müssen Lichtreflexe dagewesen sein, die es verhindert haben, dass es uns aufgefallen ist", sagte Maurer im ZDF. Nach 22 Minuten wurden die neuen gültigen Lottozahlen über die "Tagesschau" bekannt gegeben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11187/lottofee-maurer-bedauert-panne-bei-mittwochsziehung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com